

Jacques Lagnouge  
6 rue Rivoire des Villes Auvergne  
22380 Saint Cast -

3 octobre 2015

Monsieur Christian Rendu  
293 rue Garibaldi  
69607 Lyon.

cher Monsieur,

Le Cardinal Rodez est venu en France,  
dans le Lot à Cahors le dimanche 13 Septembre 2015.  
Il venait pour présider la messe des 25 ans de sacerdoce  
d'un prêtre d'azuré; le père Massarini; le cardinal  
étant lui-même leazariste.

A l'issue de cette cérémonie il y eu un "verre de  
l'amitié", ce qui nous a permis mon épouse et  
moi-même d'avoir de manière informelle un petit  
entretien avec Lui.

J'abordais son Eminence en lui confiant:  
"Combien nous avions apprécié les propos qui l'  
avaient tenu sur le Père Marie-Dominique Philippe" et  
sur la Communauté Saint Jean. lors de la messe  
organisée pour les 70 ans de sacerdoce du Père."  
et j'ajoutais: "D'après ayant d'affair le concernant."

Aussitôt le Cardinal a réagi, voici donc son  
propos: ✓ "j'étais contre ce qui a été fait"  
(sous entendu: la diffusion dans la presse de cette affaire).

2/ "Je connais le dossier sur le père Philippe,  
il n'y a rien dans le dossier."

3/ "C'est une affaire montée par les dominicains  
qui ne lui ont pas donné d'avoir foncier  
de Communauté Saint Jean; une communauté  
qui est d'esprit dominicain".

4/ "J'en ai vu une communauté Saint Jean, c'est  
vraiment formidable ce qu'ils vivent" ..

5/ puis le Cardinal m'a demandé comment la  
communauté vivait ces événements -  
-Ne connaissant pas très bien les réactions  
au sein de la communauté, je me suis tenu  
à donner celles des oblates: "certains acquiescent,  
d'autres doutent, certains sont peinés".

Nous avons remercié le Cardinal pour les  
propres pleins d'intérêt que nous avions reçus.  
Avec nos sentiments bien cordiaux -  
en union de prière -

J. Lagnouge

oblate de St Jean